

**MESSAGE DE SAINT MICHEL ARCHANGE
À LUZ DE MARIA
13 JANVIER 2026**

Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ :

Je viens à vous par Volonté Divine.

**MES LÉGIONS VOUS PROTÈGENT EN PERMANENCE, SANS ELLES,
DAVANTAGE DE CRÉATURES HUMAINES AURAIENT PU ÊTRE PERDUES.**

Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, il est primordial pour l'humanité de regarder autour d'elle, sans minimiser les événements naturels, et d'accepter le fait que les changements ne sont plus les mêmes que par le passé ; face aux mauvaises actions et comportements des créatures humaines, vous êtes presque inconnus de la Création.

Le moment est venu pour vous de vous décider pour le bien ou le mal :

- Soit la tiédeur qui vous conduit à être vomis de la Bouche du Père éternel.
- Soit être des créatures qui accomplissent la Volonté Divine.

**LE DÉMON INFERNAL S'EST EMPARÉ DES ÂMES QUI NE RESPECTENT NI
N'AIMENT LA TRÈS SANTE TRINITÉ ET L'OFFENSENT CONSTAMMENT,
AINSII QUE DE CELLES QUI N'AIMENT PAS NOTRE REINE ET MÈRE.**

Si tu es une créature qui offense son prochain et ne se repent pas, examine ton état spirituel...

Si tu es une créature qui prend plaisir à rabaisser son prochain, examine ton état spirituel...

Si tu es de ceux qui reprochent aux frères et sœurs tes propres erreurs, examine ton état spirituel...

Si tu ne recherches pas Dieu, si tu ne confesses pas tes péchés, si tu refuses de reconnaître que tu œuvres et agis contrairement à l'amour, à la charité et à l'humilité, examine ton état spirituel...

Si tu critiques tous les Fils de Prédilection (*les prêtres*) de Notre Reine et Mère,

examine ton état spirituel...

Si tu ne te soucies pas de respecter les Commandements,
examine ton état intérieur...

Bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ :

SI TU N'OBÉIS PAS AUX COMMANDEMENTS ET DIS QUE LES SACREMENTS ONT ÉTÉ UNE INVENTION ET QUE TU NE TE CONFESSES PAS PARCE QUE TU DIS QUE CELA N'EST PAS DE DIEU, ENFANT, LE MAL T'A SAISI DANS SES GRIFFES ET TU NE T'ES PAS RÉVEILLÉ.

**PRENDS SOIN DE LA VIE SPIRITUELLE
ET ENSUITE OCCUPE-TOI DU RESTE !**

Qu'est-ce qui va soutenir une créature humaine qui ne respecte pas Dieu ?

Les choses matérielles ? La perdition ? Suivre l'Antichrist ?

Le soleil continue d'envoyer ses émanations de plasma vers la Terre et l'eau pénètre dans le sol de manière inattendue, apportant la souffrance à nombre de vos frères et sœurs.

Vous ferez face à un autre corps céleste qui apportera une grande inquiétude à l'humanité ; le feu tombera du ciel. Les tremblements de terre ne s'arrêtent pas, les failles tectoniques s'accentuent.

De grands volcans entreront en éruption et causeront des destructions.

La guerre entre le bien et le mal s'intensifie, se généralise sous le regard stupéfait du reste de l'humanité. Tous devront vivre en étant attentifs à ce qui se passe, des pays étrangers à tout cela seront attaqués. La douleur se fera entendre sur la terre et ses effets se feront sentir.

Face à la propagation de la maladie, prenez vos précautions dès maintenant, utilisez dès maintenant les remèdes du Ciel et assurez-vous que ce que vous possédez vous suffit. Vous vivrez une autre période dans le silence, travaillant avec acharnement dans vos foyers, sans écoles ni collèges en présentiel, et les actions et les activités de l'homme redeviendront une routine.

Soyez plus spirituels, ne cohabitez pas avec le mal, soyez amour et mettez en pratique tout ce que la Maison Paternelle vous a enseigné.

CHACUN DOIT ÊTRE RESPONSABLE DE SON PROPRE SALUT !

Saint Michel Archange

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Saint Michel Archange nous appelle à vivre de manière plus respectueuse, car en respectant notre prochain, nous nous respectons nous-mêmes.

Si nous avons pour priorité le salut de l'âme, Dieu restera en nous comme principe afin que notre âme aspire aux hauteurs spirituelles.

La lutte entre le bien et le mal n'est pas terminée, mais l'homme sophistiqué d'aujourd'hui la minimise et est donc incapable de la reconnaître.

Comment dissiper cette bataille afin qu'elle ne nous envahisse pas ?

En apprenant, en nous instruisant sur la nature de Dieu, sur la manière dont Il œuvre et agit, afin de ne pas être pris au dépourvu et d'être conduits sur un chemin contraire à Dieu.

En apprenant à connaître Dieu dans les Saintes Écritures et en étant tels qu'Il nous le demande, afin de ne pas être indifférents à cette action et à cet acte Divins.

Frères et sœurs, préparons-nous pour la bataille finale à laquelle nous participerons tous. Soyons de ceux qui suivent le bon chemin et mettons de côté ce qui peut nous arrêter. Apprenons à discerner et nous marcherons ainsi en toute sécurité.

Si Dieu est avec moi, qui sera contre moi ?

Amen.